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Abstract (en)
[origin: US4787618A] A movable grill is mounted in a frame in such a way that the grill is capable of being moved a certain distance above a feed
table towards an ejection point and a suction device is mounted above the section of the grill which moves towards the ejection point. An air-tight
rear sealing skirt is suspended from the frame to enclose the space found between the afore-mentioned section of the grill and the top of a pile of
sheets on the feed table; and a forward air-tight sealing skirt is suspended from the aforementioned section of the grill above the ejection point such
that the vacuum created by the section means causes eddies of air around the edges of the pile of sheets in such a way that the top sheet of the pile
of sheets is caused to vibrate and is drawn up to the section of the grill in order that the top sheet is moved with the grill towards the ejection point.

Abstract (fr)
Un dispositif comprenant une grille mobile (11) montée sur un bâti de manière à pouvoir se déplacer sur une certaine longueur (13) au-dessus d'une
table d'alimentation (1) en direction d'une aire d'éjection (2); un moyen d'aspiration (14) monté au-dessus du tronçon de grille (13) se déplaçant vers
l'aire d'éjection (2); une jupe arrière (15) suspendue au bâti pour fermer l'espace (17) compris entre le tronçon de grille (13) et le dessus d'une pile
de feuilles (20) sur la table d'alimentation (1); et une jupe avant (16) suspendue au bâti pour fermer l'espace (17) compris entre ledit tronçon de
grille (13) et l'aire d'éjection (2), de manière que l'aspiration créée par le moyen d'aspiration (14) provoque des afflux d'air sur les côtés de la pile de
feuilles (20) de telle sorte que la feuille supérieure (21) de la pile de feuilles se trouve mise en vibration et soit aspirée contre le tronçon de grille afin
de se déplacer avec celui-ci vers l'aire d'éjection.
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